

Attractivité : Le datacenter de Meudon-la-Forêt inauguré

À Meudon-la-Forêt, Equinix investit 350 millions d'euros dans la construction d'un datacenter, une infrastructure numérique durable.

Publié le 06/02/2025 – Mis à jour le 11/02/2025



Le nouveau datacenter de Meudon-la-Forêt a été inauguré le 6 février 2025, en présence de Marc Ferracci, Ministre chargé de l'Industrie et de l'Énergie, du Maire de Meudon, Denis Larghero, Maire de Meudon de Régis Castagné, directeur d'Equinix France et de Thierry Landais, Directeur du Territoire Île-de-France Réseaux chez ENGIE Solutions France. Installée au cœur de la zone d'activité, voisine de géants de l'innovation comme Thales, Bouygues et bientôt Dassault Systèmes, cette infrastructure de haute sécurité assure la souveraineté des données d'entreprises du CAC 40, dont l'utilisation croissante de l'intelligence artificielle (IA) exige de traiter un grand volume de données. Elle est construite et administrée par Equinix, société leader dans le stockage de données

Cette inauguration marque le début du Sommet de l'IA, un événement international accueilli à Paris, en faveur d'une intelligence artificielle au service de l'intérêt général.

Nos investissements à Meudon illustrent une nouvelle fois notre engagement à soutenir la croissance d'une économie numérique française plus durable. Cette inauguration intervient alors que débute le Sommet pour l'action sur l'Intelligence artificielle où la question des infrastructures numériques nécessaires au développement de l'IA sera centrale.

Régis Castagné, Directeur Général France d'Equinix

Alors que Meudon accueille les sièges de grandes entreprises françaises, celles-ci pourront ainsi bénéficier d'un niveau élevé de connectivité et d'un accès à l'écosystème numérique mondial d'Equinix.

Ce premier datacenter renforce l'attractivité du territoire en matière d'innovation et de hautes technologies tout en contribuant à sa souveraineté numérique. Il s'intègre pleinement à Meudon-la-Forêt grâce à un projet de récupération de la chaleur fatale, ajoutant ainsi une nouvelle source d'énergie renouvelable, après la géothermie, à la communauté énergétique. Enfin, il incarne la reconversion d'une friche industrielle et accompagne la mutation du territoire vers un modèle plus durable et innovant.

Denis Larghero, Maire de Meudon

Les datacenters ont pour réputation d'être très énergivore. À Meudon-la-Forêt, le bâtiment fonctionne avec une énergie renouvelable, notamment grâce à l'installation de panneaux photovoltaïques. En partenariat avec Engie Solutions, la chaleur générée sera récupérée pour alimenter le réseau de chaleur urbain, contribuant à l'efficacité énergétique de la ville.

“Cette inauguration est l'occasion de sceller un partenariat énergétique durable. Un partenariat qui a pour ambition de valoriser la chaleur fatale émise par le datacenter. Elle alimentera en chauffage et en eau chaude les bâtiments de la zone d'emploi de Meudon-la-Forêt.”

Thierry Landais, Directeur du Territoire Île-de-France Réseaux chez ENGIE Solutions France

Les datacenters sont une brique essentielle de notre croissance future. Il nous faut des centres de données en France, pour offrir à nos talents des infrastructures pour qu'ils deviennent les leaders de l'intelligence artificielle. Ce nouveau centre de données est une avancée extrêmement positive, avec sa puissance de calcul et la réduction de son empreinte écologique.

Marc Ferracci, Ministre chargé de l'Industrie et de l'Énergie

Information de contact



Hôtel de Ville

*Horaires : Lundi, mardi,
mercredi, vendredi
8h30-12h et 13h30-17h30
Jeudi et samedi
8h30-12h*

Fermé l'après-midi

Accueil sans rendez-vous

Démarches sur rendez-vous

Adresse : 6 avenue Le Corbeiller 92190 Meudon

Tél. : 01 41 14 80 00

Mairie annexe

*Horaires : Lundi, mardi,
mercredi, vendredi
9h-12h et 13h30-17h*

Jeudi : 9h-12h

Fermée l'après-midi

et le samedi

Accueil sans rendez-vous

Démarches sur rendez-vous

Adresse : 5 avenue G.-Millandy 92360 Meudon-la-Forêt

Tél. : 01 41 28 19 40